

Judo Atacameño tuvo destacada participación en el Abierto Nacional Federado Santiago 2025

El fin de semana pasado, las y los deportistas del Programa Promesas Chile Atacama del Mindep-IND Atacama, brillaron en el "Abierto Nacional de Judo, Santiago 2025", obteniendo excelentes resultados y demostrando el fruto del trabajo constante, disciplinado y comprometido.

PRIMER LUGAR:

Justin Ledezma Bugueño.
 Mayli Aguilera Aguilera.

SEGUNDO LUGAR:

Isidora Alfaro García.

TERCER LUGAR:

Tiare Robledo Neira.
 Bastián Robledo Neira
 Yahir Berríos Segovia.

QUINTO LUGAR:

Isabella Alfaro García.

Actualmente, Justin Ledezma se posiciona como número 1 de Chile en las categorías Sub 18 -90 kg y Sub 21 -90 kg. Ha sido convocado a la Concentración Nacional en el Centro de Alto Rendimiento de Santiago, que se desarrollará entre el 26 de julio y el 5 de agosto, como parte de su preparación para importantes desafíos internacionales.

Con estos resultados, destaca profundamente el compromiso y apoyo de todo el equipo técnico y profesional interdisciplinario, quienes han demostrado una dedicación constante al desarrollo integral de nuestros deportistas. Destaca el trabajo de la nutricionista, encargada del seguimiento de las

categorías de peso y los ajustes necesarios; del psicólogo deportivo, quien ha acompañado el proceso mental y emocional de los atletas; y del kinesiólogo, siempre presente en la prevención y recuperación de lesiones. Su labor ha sido clave en este proceso formativo y competitivo, permitiendo que nuestros talentos regionales sigan creciendo con seguridad y excelencia.

También se agradece a las familias, apoderados y colaboradores que hacen posible este camino deportivo, así como a las instituciones que han apoyado de manera permanente:

Mindep – IND Atacama.
 Becas Team Atacama del Gobierno Regional.
 Municipalidad de Tierra Amarilla.
 Empresa Minera Local.
 Club de Judo Fujiyama.

